



Let's go 3nen!

3年生の良い子のみなさん おえで下さい？

りんじ
臨時休校に入れて1週間以上が過ぎましたね。みんなもそろそろしていくつしているでしょう。先生も、みんなのいない南小は、「よんだいな～…」、思いながら毎日働いています。早くふつうの学校生活をもどってくるといいでですね。

ふつうの学校生活をもどるとみんなもう4年生です。そしてすぐに運動会の練習や鼓笛パレードの練習も始まりますね。ふくしま学力テストもあります。そんないそがしい新年度に向けて、右のような準備をしておいて下さいね。

では、次に会える日まで、心身ともに気をつけてすごして下さい。

今までと、ついTVや
YOUTUBEをボーッと見
たり、おやつをつまんで
しまったり…。
「樂」ばかりすると後
が大変です。
気をつけやね！



学習＆生活について

3日のお便りにも書きましたが、あらためて、このお休み中の学習と生活について確認したいと思います。

- ①特に漢字と計算をくり返しやってみましょう。かけ算の筆算はきちんと多いから、たので注意しましょう。
- ②持ち帰ったセットを使って、電気とじ石の実験をもう一度やってみましょう。説明書をよく読んで行うことの大切ですよ。理科ノートの後ろにある「たしひめのページ」もやってみましょう。
- ③「桜街道の絵」は、自分がどんな桜の花を見たかイメージして書いてみましょう。「まかし」や、スポーツなどを使って花を表現するのもいいですね。
- ④強く力こいて体を作るために10:00～3:00をはさんでの8時間以上のすいみんと運動もできるといいでですね。